



朝日の風

令和4年5月2日
朝日小学校 No. 3

任命式、青少年赤十字登録式、 交通少年団結団式



22日(金)に、テレビ放送にて実施しました。まず初めに、児童会役員、委員長、学級代表の任命を行いました。次にJRC委員会から、青少年赤十字への入会の説明がありました。次に、交通少年団結団式を行い、子どもたちは、

- ①交通安全の輪をひろげます
 - ②安全に通学します
 - ③注意を忘れません
 - ④親切でれいぎ正しい人になります
 - ⑤みんなで力を合わせることを誓います
- と、誓いの言葉を述べました。

昨年度の事故を振り返り、今年は、交通事故0で一年を終えたいという思いを、確認する式になりました。

授業参観

23日(土)に、今年度最初の授業参観を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染予防のため、1時間目と3時間目の2回に分けての実施としました。また、参観も廊下からと限定したため、お子様の活動の様子が分かりづらくご不自由をおかけしました。今後も、このような感染対策をとった学校行事が続くと思いますので、ご理解とご協力をお願いします。

どの学級でも活発に挙手し、発言をする姿が見られました。子どもたちは少しずつ新しい学級にも慣れ、友だちもできています。教室には、一人一人が今年度掲げた目標が掲示されています。一年間、目標をもって生活し、心身ともに成長することを期待しています。



新型コロナウイルス感染防止についてのお願い

きずなネットでも随時お知らせしておりますとおり、本校では新型コロナウイルス感染症に罹患する児童が数名います。罹患した児童の多くは、家族が感染したことで濃厚接触者となり、その後児童本人も感染するケースです。このようなケースでは、濃厚接触者として約1週間、それから患者として10日間、合わせて半月の間、児童が学校を欠席することになります。学校からはタブレットを使った学習など、できるだけの学習保証をしていますが、まずは、家庭内で感染を広げないようにご協力をお願いします。